

Richard Strauß dirigierte ohne Probe für den Leipziger Rundfunk. Wundervoll ist der Saal der Alten Börse. Richard Strauß schaute sich während des Dirigierens ununterbrochen die Decke an. Hinterher fand eine Feier statt. In der „Harmonie“. Vor der Feier ließ Richard Strauß ein Ferngespräch nach Garmisch anmelden. Während der Feier wurde ihm vom Vorsitzenden des Mirag-Aufsichtsrates eine Schale überreicht. Strauß fragte, was das für Material sei. Da kam das Ferngespräch. Strauß verließ die Tafel und kehrte sehr bald wieder zurück. Mit den Worten: „Es war bloß die Pauline. Ich hätte sehr wurschtig dirigiert.“

**Offenbach.** Nein, nein, nicht er war bucklig. Die wirklich Buckligen sind jene mit gradem Rücken, die ihre Talentlosigkeit auf ihrem Rücken tragen, wie einen Berg. L. L.

In einer kleinen spanischen Stadt konzertiert Alexander Borowsky. Man schickt zu diesem Anlaß aus Madrid einen Flügel. Aber am Konzerttage liest das erstaunte Publikum an der Tür des Saals die Inschrift: *Da das für Sennor Borowsky gesandte Klavier zu groß ist, findet das Konzert im Zirkus statt.*

**Frankfurt am Main.** Bar. Mitternacht. Gedämpfte Musik, Kichern, Geflüster. Ein Bettler mit Streichhölzern schiebt sich herein. Niemand kauft. Er schiebt sich von Tisch zu Tisch. Niemand kauft. Er schiebt sich zur Tür. Dicht vor der Tür steht ein Tisch. Auf dem Tisch steht ein Teller. Hinter dem Teller steht ein Schild: „Für die Musik!“ Der Bettler legt still eine Streichholzschachtel drauf. Ab.

Eine fassungslose Hörerin zu Paderewski: „Nun ich Sie gehört habe, können Sie sterben!“

Großes Café sucht Geiger, der Austern öffnen kann.

(Inserat in einer französischen Provinzzeitung.)

## DIE SCHÖNSTE ANERKENNUNG

für mich ist die Tatsache, daß überall in der Welt versucht wird, Fahrner-Schmuck nachzuahmen, ganze Serien meiner Modelle zu kopieren. Als schöpferischer Anreger und alleiniger Hersteller des in seinem Stil und seiner Qualität von keiner Seite auch nur annähernd erreichten Fahrner-Schmucks halte ich es aber für meine vornehmste Pflicht, vor den vielen Imitationen zu warnen!

Ein jedes Stück des Original-Fahrner-Schmucks ist mit dieser Plombe versehen.



Achten Sie also unbedingt darauf, daß das Schmuckstück, welches Sie kaufen, mit meiner Plombe versehen ist. Dann haben Sie die sichere Gewähr, Original-FAHRNER-SCHMUCK, den führenden Modeschmuck, zu besitzen. Seine Eigenschaften: moderner charakteristischer Stil — edles Metall, echte Steine, hochwertige künstlerische Verarbeitung.

ZU JEDEM KLEIDUNGSSTÜCK IN FORM UND FARBE DER PASSENDE

# FAHRNER-SCHMUCK

ACHTEN SIE AUF DIE PLOMBE.

Original-Fahrner-Schmuck mit der Plombe ist in jedem guten Juweliengeschäft und Kunstgewerbehaus zu haben. Bezugsquellen-Nachweis durch den alleinigen Hersteller: Gustav Braendle, Theodor Fahrner Nachf., Pforzheim.